

Änderung der Zusammensetzung der Grundsatzkommission

Beschluss aus der Landesvorstandssitzung vom 27. Februar 2015

Beschluss: Der Landesvorstand der LINKEN Sachsen entlässt Jenny Mittrach auf eigenen Wunsch aus der Grundsatzkommission. Somit kann mindestens ein neues weibliches Mitglied berufen werden.

Der Landesvorstand bittet im Namen der Grundsatzkommission ausdrücklich darum, dass sich neue MitstreiterInnen für die Mitarbeit in der Landesgeschäftsstelle melden. Insbesondere die Kreisverbände werden gebeten, vor Ort Genossinnen und Genossen aktiv für die Mitarbeit in der Grundsatzkommission anzusprechen.

Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit: Veröffentlichung im Internet (www.dielinke-sachsen.de)

Weitere Maßnahmen: -

Die Vorlage wurde abgestimmt mit: -

Den Beschluss sollen erhalten: Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinatorin

Abstimmungsergebnis:

Einvernehmlich beschlossen.

f.d.R.

Dresden; den 27. Februar 2015



Antje Feiks – Landesgeschäftsführerin